

EMBRUN | SERRE

LES ORRES

L'extension du chalet ESF inaugurée



Les élèves de la terminale TCB et moniteur de ski du lycée des métiers Alpes et Durance, ont construit le chalet du jardin d'enfants de l'ESF. Photo Le DL/Michel PICALET

C'est en marge du Challenge Alpes Durance, jeudi 28 mars sur le front de neige de Bois Méan (Les Orres 1800), que le chalet du jardin d'enfants de l'ESF a été inauguré. Commandé par l'ESF des Orres au lycée des métiers Alpes et Durance d'Embrun, sa conception avait commencé au printemps 2018 grâce à une collaboration entre l'architecte-moniteur de ski Stéphane Panier et les élèves du BTS système construction bois habitat du lycée des métiers.

À la rentrée, la classe de terminale TCB-Ski a pris la suite pour la construction. Ces élèves de terminale préparent une double qualification : le bac pro TCB et le monitorat de ski. Le chantier école mené par les professeurs Renaud Del Rosso et Stéphane Gibert, était terminé pour la

mi-décembre et depuis, le chalet a donné entière satisfaction.

C'est seulement en fin de saison que l'inauguration officielle a pu être faite, réunissant Pierre Vollaire (le maire), Xavier Corne (directeur de la station), Sébastien Aubert (directeur de l'ESF des Orres), Emmanuelle Tahmaziale (directrice de l'office du tourisme), Bernard Hue (président de la Société des membres de la légion d'honneur), Gilles Flament (proviseur du lycée), les professeurs, formateurs de ski et les élèves.

Les liens sont étroits entre la station des Orres, les moniteurs de l'ESF, et le lycée Alpes et Durance, qui forme à la fois des professionnels des métiers du bois et de l'enseignement du ski. De nombreux autres projets ont été évoqués.